



爽風 ~えがお~

授業参観・学級部会、PTA総会へのご出席ありがとうございました。

新しい学年で子供たちが学ぶ様子はいかがだったでしょうか。学級部会で担任からの学級経営について話があったと思います。その視点を持たれて今後も参観へお越しいただきたいものです。子供の成長を話題にしていきましょう。また、部会では、学年の目標と共にその取組や行事計画が協議されたと聞いています。保護者の皆さまのよい学びと語らいの機会になることを願っています。どうぞよろしくお願いいたします。

PTA総会では、予算の決定、新年度役員の承認、年度計画等が協議され、改めて1年間がスタートしたと言えます。令和6年度の本部役員を始め、学年・地区の役員の方々、どうぞご協力をお願いいたします。

学校からは、年度初めにあたり3点確認しました。ご確認をお願いします。

- ① 配布プリントの一部を安心メール添付で送信することに替えていくこと
- ② 安全面から朝の児童玄関開錠を、7時25分ごろにすること
- ③ 今年度外壁工事と建具・照明工事が予定されていること



その他、学校経営や行事計画については、今後この紙面でもお知らせしていきます。

『孝子祭』が行われました

24日(水)、5年生が『孝子祭』に参加しました。

4年生の時から、孝子祭の伝統の学習、歌の練習、役割分担をして、練習も重ねてきました。

式典に参加した子供たちは、実在した安永安次さんの考えに触れ、そして津波見地区の方々大切にされている実際を感じることができました。

大きく高らかな声で歌った「孝子の歌」には、地域の人から、「感動的だった」という言葉もありました。

ふるさとや家族、周りにいる人に対して優しい心を持つ機会でした。



「寺子屋21」の前期募集が始まりました。どの教室も体験をとおして子供が多く他の者と楽しみながらコミュニケーションを取る場が設けられています。多くの子が前向きに参加を考えてくれるといいと思っています。